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 BOS-Digitalfunk BW 

Informationsveranstaltung zum Digitalfunk BOS am 2. Juli 2013 in Herrischried   

 

 

Sehr geehrter Herr Ferger, 

 

für Ihr Schreiben vom 4. Juli 2013 an Herrn Innenminister Gall zur Durchführung der 

Informationsveranstaltung zum Digitalfunk BOS am 2. Juli 2013 in Herrischried danke 

ich Ihnen. Ich als verantwortlicher Abteilungsleiter im Innenministerium antworte Ih-

nen im Auftrag von Herrn Minister Gall.       

 

Die Gemeinde Herrischried hat sich im Dezember 2012 unter Bezugnahme auf die 

seitens Herrn Bürgermeister Berger durchgeführten Bürgerbefragung an das Innen-

ministerium gewandt und um die Durchführung einer Informationsveranstaltung zum 

Thema BOS-Digitalfunk Baden-Württemberg und diesbezüglichen gesundheitlichen 

Aspekten gebeten.  

 

Entgegen der zunächst ganzheitlich geplanten Veranstaltung fand bereits am 16. Ja-

nuar 2013 ohne Beteiligung der Gemeinde und Behörden eine Informationsveranstal-

tung zu den gesundheitlichen Auswirkungen der Mobil- und Behördenfunkanlage auf 

dem Riesenbühl statt, bei der auch Herr Dr. Mutter anwesend war und Gelegenheit 

hatte, seine Sichtweise vorzustellen.  
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Anfang des Jahres 2013 wurde einvernehmlich zwischen der Gemeinde, dem Regie-

rungspräsidium Freiburg und dem Innenministerium vereinbart, dass die Behörden 

ihre Sichtweise und Argumente im Rahmen einer Bürgerinformationsveranstaltung in 

Ergänzung der o.g. Veranstaltung darstellen. Der Termin und die Teilnehmer waren 

zwischen allen Beteiligten abgestimmt.  

Die Informationsveranstaltung hat am 2. Juli 2013 stattgefunden.  

Sollte es im Veranstaltungsverlauf bzw. der Veranstaltungseinladung zu Irritationen 

hinsichtlich der Teilnahme von Herrn Dr. Mutter gekommen sein, bitte ich Sie, diesen 

Umstand mit der Gemeinde Herrischried zu erörtern. Ich kann nur auf die Ausführun-

gen von Herrn Bürgermeister Berger im Rahmen der Informationsveranstaltung ver-

weisen. Ein Mitschnitt der Informationsveranstaltung wurde von dritter Seite zwi-

schenzeitlich im Internet unter folgendem Link veröffentlicht: 

http://www.youtube.com/watch?v=pHgLPQlIdms.  

Insofern konnte ich mich davon überzeugen, dass die Bürgerinnen und Bürger bei der 

zweieinhalbstündigen Informationsveranstaltung von der Möglichkeit Fragen zu stel-

len, regen Gebrauch gemacht haben. Zudem erhielten die Podiumsteilnehmer im 

Nachgang der Veranstaltung in persönlichen Gesprächen von vielen interessierten 

Bürgern ein positives Feedback zu der Veranstaltung. 

 

Insgesamt wurden somit in den beiden Veranstaltungen am 16. Januar 2013 und am 

2. Juli 2013 die verschiedenen Sichtweisen und die hierzu seit Jahren vorherrschen-

de kontroverse Diskussion öffentlich vorgestellt.  

 

Angesichts der klaren Absprachen zum Teilnehmerkreis weise ich Ihre Vermutung 

zurück, dass die verantwortlichen Beamten für die Einführung des BOS-Digitalfunks 

in Baden-Württemberg in irgendeiner Weise Druck auf den Bürgermeister der Ge-

meinde Herrischried ausgeübt haben. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. 

Dr. Wolf-Dietrich Hammann 

 


